

ABSTRAK

PENGARUH PENERAPAN MEKANISME *GOOD CORPORATE GOVERNANCE* TERHADAP NILAI PERUSAHAAN DENGAN KINERJA KEUANGAN SEBAGAI VARIABEL INTERVENING (Pada Perusahaan Manufaktur yang Terdaftar di BEI)

NANA SARI
11371203437

Penelitian ini bertujuan untuk menguji bukti empiris sejauh mana pengaruh mekanisme Good Corporate Governance, yang terdiri dari kepemilikan institusional, kepemilikan manajerial, dan proporsi dewan komisaris independen berpengaruh terhadap nilai perusahaan, di mana kinerja keuangan sebagai variabel intervening. Populasi penelitian ini adalah perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2012-2015. Pemilihan sampel dengan metode purposive sampling. Sampel sebanyak 8 perusahaan dengan empat tahun pengamatan. Sehingga total sampel pengujian adalah 32 perusahaan. Jenis data adalah data sekunder. Analisis data menggunakan uji asumsi klasik dan pengujian hipotesis menggunakan analisis jalur menggunakan alat bantu SPSS.

Dari hasil penelitian ini menunjukkan bahwa untuk menentukan hubungan sebab akibat yang kuat antara variabel independen (GCG) dan variabel dependen (NP) baik secara langsung maupun tidak langsung. Hasil dari penelitian pengaruh langsung adalah: 1) hasil uji pengaruh Kepemilikan Institusional terhadap ROA tidak berpengaruh terhadap ROA, untuk Kepemilikan Manajerial dan Dewan Komisaris Independen berpengaruh terhadap ROA. 2) hasil uji pengaruh dari kinerja keuangan (ROA) terhadap nilai perusahaan (PBV) tidak berpengaruh yang dibuktikan dengan nilai $t_{tabel} < t_{hitung}$ ($0,006 < 2,052$) dan nilai signifikansi sebesar $0,995 > 0,05$ serta memiliki hubungan yang positif sebesar 0,001 3) Hasil uji pengaruh tidak langsung dari GCG untuk PBV dengan ROA, tidak ditemukan hubungan yang menunjukkan pengaruh yang signifikan sehingga ROA bukan merupakan variabel intervening dalam pengaruh mekanisme GCG terhadap nilai perusahaan.

Kata Kunci: *Kepemilikan Institusional, Kepemilikan Manajerial, Dewan Komisaris Independen, Kinerja Keuangan, Nilai Perusaha.*

- Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang
1. Diarangi mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
 2. Diarangi mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.